
研究テーマ

岩井崎の秘密
５１２０Ｓ

１ テーマ設定の理由
岩井崎は東日本大震災がおきて「キタナイ。観光に来る人がいない」と言わ

れます。

しかし、その話はうそだと思います。今でも海はきれいです。竜の松や潮吹

き岩も有名です。岩井崎の有名だとおもいます。観客は今でも来ています。

。 。 、ぼくは海が好きです なので岩井崎について調べようと思いました 調べて

全国に広めたいです。

ぼくは岩井崎が好きだから、この文章で岩井崎の事をよく知ってほしいと思

い、このテーマを選びました。

２ 研究内容
１）岩井崎の海について

①岩井崎の近くでとれる魚

ヒラメ、ネウ､かれい、たなご、スズキ、カジキ、イワシ､まだい

はも、マグロ、ブリ、かつお、タラ、サケ、サンマ、サメ、サバです

②岩井崎の近くでとれる貝やその他

アワビ、かきやほやこんぶがとれます

２）

これは潮吹き岩の写真です

潮吹き岩は岩井崎の有名の一つの

スポットです。



潮ふき岩のしぶきは昔は１５メートルもあがっていました。震災後は５メー

トル位になりました。

岩井崎の海で作った塩があります。

ぜひ食べてみてください。

３）岩井崎についてパート２

これも岩井崎の写真です。

岩井崎は昔「地獄崎」と呼ばれていたそうです。

でも，今はとても海がとてもきれいです。

岩井崎の広さは東西、約４００メートルです。南北約８００メートルです。



４）竜の松と秀ノ山について

まず竜の松について

竜の松は岩井崎の名所の一つです。

竜の松は人間が作ったわけでなく自然作られたものです。とてもすごいこと

です。

５）秀ノ山について

これは秀ノ山について書いてある

岩の写真です。

この岩には，秀ノ山は，昔，力は

強いがせが小さかったことや，すも

う部屋に入れなかったことがかかれ

ています。

しかし，ある人物に助けてもらい

すもう部屋に入れました。

そして努力して横綱になりました。

３ 今後の課題
岩井崎に震災前のように、たくさんの観光客を呼ぶ工夫について調べまし

た。

①宣伝をする

岩井崎の良いところをメディアを使い、宣伝することだと思います。最

近は、天皇皇后両陛下がお越しになりニュースにもなりました。



②直接、来たお客様に岩井崎の良いところを教える

塩作りを教えたり、岩井崎の話をします。岩井崎観光協会の人たちが

行っているそうです。

③祭りや有名な物

天旗祭りも岩井崎で行うことになったようです。震災前は２月に行わ

れていましたが、日程については、検討中のようです。

、 。また 竜の松の保存に気仙沼市は２４００万円を計画しているそうです

４ 感想

ぼくは、これを調べて分かったことがあります。

それは、岩井崎は自然や海がきれいということです。理由は海がきれいで魚

がよくとれて、潮ふき岩がよくみれています。

自然がきれいということは、竜の松ができて今でも竜の松があるということ

です。

ぼくは、これらのことを、小野寺正司校長先生、琴平神社の清原さんからう

かがいました。

岩井崎がジオパークに認定されたこともとてもうれしいことです。このこと

についても、これから、もっとくわしく調べていきたいと思います。


